

# Ingrid Barth

† 16. Juni 2024

Jeden Tag erwachen wir und erkennen, dass es kein böser Traum war,  
dass Du von uns gegangen bist.

Dich zu ersetzen und die Lücke zu schließen die Du hinterlässt,  
wird ein aussichtsloses Unterfangen bleiben.

Das was Du geschaffen hast zu bewahren und zu erhalten,  
wird unser Auftrag sein.

Wir danken allen Freunden und Wegbegleitern,  
sowie allen Geschäftspartnern und Vereinen für ihre Anteilnahme.

Ein besonderer Dank geht an die Onkologie des Nord-West-Krankenhauses, die  
Arztpraxis Dr. S. Engelhorn, sowie an die Evangelische Kirchengemeinde Oberrad.

In Dankbarkeit und tiefer Trauer  
Patric Barth und Jürgen Liller

Frankfurt am Main – Oberrad, im August 2024